

C'est ainsi que devrait se faire toute élection. Cet engagement honore également les deux candidats. Si c'était possible, ils devraient être élus tous deux. Puisse cet exemple se propager.

### Chronique religieuse

Les emprunts suivants, que nous faisons à la dernière livraison de la *Revue du Tiers-Ordre et de la Terre-Sainte*, de Montréal, ne peuvent manquer d'intéresser vivement nos lecteurs. La *Semaine Religieuse* salue avec bonheur le retour des fils de saint François dans cette ville de Québec dont ils ont été les premiers apôtres. Tous, prêtres et fidèles, les accueilleront avec joie.

**“Les Franciscains à Québec.** — Après la conquête anglaise, qui supprima les religieux, l'Ordre franciscain eut encore un semblant d'existence au Canada jusqu'à l'incendie du Couvent des Récollets à Québec, Couvent qui occupait l'emplacement de la Place d'Armes actuelle. Cet incendie fut le signal de la dispersion, et les derniers survivants des anciens Missionnaires du pays, Frères Louis, Marc, et Paul moururent durant le premier quart de ce siècle.

“Toutefois, ce XIX<sup>e</sup> siècle ne devait pas s'achever sans voir les enfants du Séraphique Père revenir dans la vieille métropole, dont avec Champlain ils sont les fondateurs.

“Revenus dans le pays, il y a dix ans, ils avaient dès lors tourné leurs yeux vers Québec, mais il fallait attendre l'heure de la Providence. Cette heure désirée a sonné. Sur l'invitation de Sa Grandeur Mgr Bégin, la Communauté de Montréal, aujourd'hui nombreuse et prospère, va envoyer une colonie à Québec, comme autrefois, de Québec les Récollets étaient venus s'établir à Montréal. Déjà le Rév. P. Ange-Marie, bien connu de nos lecteurs, est parti pour sa nouvelle résidence, afin de préparer une demeure provisoire aux religieux qui incessamment vont le rejoindre.

“ Les lecteurs de la *Revue* nous sauront gré de leur faire part des impressions ressenties par le Vénéré Père en mettant les pieds sur cette terre qui, pour les descendants des Récollets, est une terre sacrée.

Québec, 4 octobre 1900.

AU RÉVÉREND PÈRE COLOMBAN MARIE

Délégué Provincial pour le Canada

Mon Révérend Père,

*Deo Gratias!* Je n'ai que de bonnes nouvelles à vous commu-